

## Pensiones privadas manejan 3% del PIB (El Financiero 12/11/13)

Pensiones privadas manejan 3% del PIB (El Financiero 12/11/13) Adriana Rodríguez Martes, 12 de noviembre de 2013 • Los recursos que administran suman 459 mil 69 mdp . • MÁS PLANES PRIVADOS DE PENSIONES

El monto de los activos administrados por los Planes Privados de Pensiones (PPP) sumó 459 mil 69 millones de pesos a mayo de este año, monto equivalente al 2.7 por ciento del Producto Interno Bruto del país. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) detalló que los recursos pertenecen al patrimonio pensionario de un millón 302 mil personas, de las cuales 94 por ciento son empleados activos, 4 son pensionados y 2 por ciento son empleados inactivos con derechos adquiridos. Poco más de la mitad de los recursos son administrados por bancos, con 247 mil 771 millones de pesos. En su reporte, la Consar destacó que hasta mayo del 2013 se ha registrado un decremento en el número de planes y de razones sociales, de uno y tres por ciento respectivamente, con un total de mil 976 planes patrocinados por mil 766 razones sociales, de las cuales 166 reportaron tener más de un plan en operación. Asimismo se identificó que en la última década la preocupación por mejorar las condiciones de retiro ha adquirido mayor relevancia y muestra de ello es que casi dos terceras partes de los planes registran una antigüedad menor a 10 años. La edad promedio de los trabajadores activos es de 36 años y la antigüedad promedio en la empresa es de ocho años. Por otra parte, la edad promedio de los pensionados que reciben beneficios de estos planes es de 65 años. El total de los recursos aportados durante 2012 sumó 17 mil 260 millones de pesos, de los cuales 88 por ciento correspondió a contribuciones realizadas por las empresas y el resto a los trabajadores. Los PPP tienen un pasivo laboral que asciende a 511 mil 116 millones de pesos, y unas tres cuartas partes de los planes, mil 136, manifestó no estar totalmente fondeado, es decir, sus activos administrados son insuficientes para cubrir su pasivo laboral.